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   ママは新米・岩高新生・OB 会もフレッシュに 

                    会長 白井 愛（Ｈ16 卒） 
 OB 会員の皆様お元気ですか？ 
新米ママの私は日々、家事＆育児に追われています☆ 
ハイハイを覚えた娘は好奇心旺盛で目が離せません。そんな娘のことでい

っぱいいっぱいな時に、旦那が職場で新型インフルエンザウイルスをもら

ってきました…(´・ω・`)。 
新米ママ、相当追い込まれています。 
皆様は大丈夫ですか？うがい、手洗いしっかりとお願いします!! 
 さて、今年は新生岩谷堂高校スタートの年でありました♪ 
奏苑も無事発行することができ、OB 会としても区切りができたかのよう

に思います★ 
 今後の OB 会に願うことは若い世代の参加です。フレッシュさが益々

OB 会を盛り上げてくれると思うのです♪楽しい OB 会なので声を掛け合

って積極的に参加してみて下さい。 
 最後になりますが、OB会長を任せられたのに主婦業を優先してしまい、

名ばかりの OB 会長になってしまったことを深くお詫びします!!こんな私

をサポートして下さった優しい優しい先輩方、本当に助かりました。今年

１年ありがとうございました♪ 
（ｲｴｲｴ･･忙しいなか原稿を書いてもらい感謝しています･･･。事務局） 

 
       09 岩高同窓会懇親会に参加して 
                  佐藤 直子 （Ｓ61 卒） 
 
今年も同窓会懇親会に参加しました。農林高校と合併して初めての同窓

会ということで、OB 会の存在を知っていただきたいとの願いから、鼻息

も荒くして行ってきました。 
  憲一さんが来ないので、寂しかったのですが、ヒーヒーと息切れしなが

ら吹いてきました。相変わらずのぶっつけ本番にも関わらず、すばらしい

演奏を披露できたと思います。皆さまお喜びで、アンコールまでもらっち

ゃっいました。 
  「去年の定演以来、電気を通していない。」とおっしゃる晃貴さん、さ

すがです。（それに比べてＴＰは・・・・。事務局・・・。） 
  吹くだけ吹いて、美味しくご馳走になり、満足の OB 会の面々でした。

また、来年！ 
 

チャッ♪チャランチャラン♪♪ボボンボボンボボンボ♪チャッ♪チャランチャラン♪♪ボボンボボンボボンボ  

奥州市民☆文士劇『銭形平次』のお知らせ 
２０１０年１月２３・２４日奥州市民☆文士劇『銭形平次』が開催され

ます。会場 江刺体育文化会館ささらホール・昼の部１２時開演・夜の部

１６時開演。前売り券 1.500 円 当日券 2.000 円 プレイガイドは、Ｚホ

ール、サンエー、ささらホールです。 
練習１日目は１２月１０日（木）青少年ホーム・午後７時からです。 

練習予定はたったの１２回････。今回曲数は少ないそうですが、相変わら

ず簡単なアレンジをしてくださる高野司さんに感謝です。でも、昨年の出

来を反省しつつ、練習は気を入れてしっかりやらなくては････････。 
前回までのお客様アンケートでは『生演奏に感動した』との声が多数あ

り、文士劇にはバンド演奏が無くてはならないものとなっており申す。然

るに、前回奏でたる御仁方はもとより、当会御歴々の更なる上積みを図り

楽隊を盛り上げ、打揚げに於いては極上の美酒を酌み交わしたき所存で御

座候。諸氏是非とも参加されたく、事務局宛連絡請い願い奉り候也････。 
チャ～～♪チャランチャラ～～♪チャランチャラ♪ゼ～～ニ～ガ～～アト～オ～ブ～～～～～～～～～～～♪ 

 
   毎年恒例『来てみりゃ楽しい新年会』 

1 月３日 午後 6：00 江刺一中交差点「味 香」 
会費 3.000 円の格安値段！！ 

      そして、なんと卒業後４年目までは 1.000 円だ！！ 
   参加の連絡は下記から簡単な方法を選んでお願いします。 

①   yanagiha@chive.ocn.ne.jp にメール 0197-35-4840 に電話 
    ②「奏苑」でＨＰ検索し連絡フォームから 
    ③ 携帯で左をピッとしてそこからメール   

 

なにかとタイヘンだと思いますが 会費納入のお願い・・・。 
    会費は卒業年度～4 年目まで   500 円 

           ５年目～11 年目  1500 円     
           12 年目以降    2000 円 です。 
 ＯＢ会の円滑な運営のために、伏してお願い申し上げます・・・。 


